
Flensburger Hockey-Club e.V.
Mitglied im Deutschen Hockey-Bund und im Schleswig-Holsteinischen Hockeyverband

Protokoll Vorstandssitzung

Datum : 10.11.2023
Beginn : 18:00 Uhr
Ende : 19:15 Uhr

Teilnehmer Jörg Petersen
Ingrid Koch
Peter Schoolmann
Jan-Luca Frost
Michael Schulte

• Protokoll

◦ Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt

• Bericht des Vorstands

◦ Der Kunstrasenplatz wurde grundgereinigt und der gemeldete Schaden 
repariert

◦ Der Umbau der Küche kommt Dank vieler freiwilliger Helfer sehr gut 
voran. Bisher sind nur relativ geringe Materialkosten angefallen. 

◦ Der Vorstand ist sich einig, dass die Wasserversorgung des Clubheims 
schnellstmöglich unabhängig vom Stadion werden soll. Dazu werden 
noch einmal die Stadt und auch die Stadtwerke angeschrieben.

Gleichzeitig wird beschlossen, die Installation des Außenwasserhahns 
zu verschieben, bis die Stadtwerke bekanntgegeben haben, an welcher 
Stelle der Hausanschluss erfolgt. Es soll vermieden werden, die Haus-
wand erneut aufreißen zu müssen, wenn die vorhandenen Leitungen im 
Haus nicht genutzt werden können.

◦ Es wurde bekannt, dass die BFS planen soll, den nächsten Kunstrasen-
platz im Stadion jetzt weder auf dem Sandplatz noch auf dem Platz 
hinter der Tribüne sondern auf dem DJK Platz errichten zu lassen. 

Sollte das tatsächlich so sein, dann steht zu befürchten, dass die dort 
spielenden Fussballer sowie die Zuschauer bei Spielen zum Urinieren 
nicht die Toiletten im Stadion benutzen, sondern sich in der Hecke 
zwischen DJK Platz und Hockey-Kunstrasen erleichtern.

Es wird eine entsprechende Anfrage an die BFS erstellt, in der gleich-
zeitig ein Angebot zur Nutzung der Toiletten im Clubheim des FHC 
gegen eine Gebühr gemacht wird.
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• Bericht des Kassenwarts

◦ Die finanzielle Situation des FHC ist gut. Ein ausführlicher Bericht 
erfolgt im Rahmen der Mitgliederversammlung

◦ Die Kassenprüfung erfolgt in der kommenden Woche

◦ Im Entwurf zur neuen Beitragsordnung wird für passive Mitglieder und 
Fördermitglieder keine Aufnahmegebühr mehr erhoben

• Berichte der Spartenleiter 

◦ Jan-Luca Frost teilt mit, dass er in Zusammenarbeit mit dem Kassen-
wart die Liste der aktiven Spieler überarbeitet hat. Dabei konnten 38 
„Karteileichen“ identifiziert werden. Durch die Abmeldung dieser 38 
Spieler werden dem FHC ca. 180 € Lizenzgebühren jährlich erspart.

◦ Am kommenden Sonntag beginnt die Heimspiel-Saison in der Halle. Für 
das Spiel der Herren wurde ein Heimrecht-Tausch vereinbart, die 
Damen starten um 15 Uhr gegen den THC Altona.

◦ Die Jugendabteilung war mit 8 Kindern / Jugendlichen für einen Tag zu 
Besuch beim Wyker TB. Es hat allen Beteiligten sehr viel Spaß gemacht 
und sollte auf jeden Fall wiederholt werden. Auch der Wyker TB freut 
sich über die Zusammenarbeit und über die gegründete Spielgemein-
schaft.

• Mitgliederversammlung

◦ Die Mitgliederversammlung ist soweit vorbereitet. Die Online-Teilnahme 
kann vermutlich aufgrund des wegen des Umbaus abgeschalteten 
Routers nicht wie geplant stattfinden.

• Jugendversammlung

◦ Jan-Luca Frost wird in der kommenden Woche die Jugendlichen dazu 
befragen. Der Vorschlag des Vorstands ist es, Jan-Luca Frost zum 
Jugendwart zu wählen.

• Beantwortung Kontaktanfragen Social media

◦ Dieses Thema wird auf die nächste Vorstandssitzung nach der 
Mitgliederversammlung verschoben, da dann die Warte neu gewählt 
wurden und es direkt untereinander abgestimmt werden kann.

Bei Antworten wird zukünftig immer der Vorstand in Kopie beteiligt, 
damit sichergestellt ist, dass jede Anfrage beantwortet wird.

• Verschiedenes

◦ Um mehr Transparenz für die Mitglieder zu erreichen, wird ein 
„Newsletter“ eingerichtet, über den wichtige Punkte aus den Vorstands-
sitzungen sowie andere aktuelle Themen regelmäßig an die Mitglieder 
verteilt werden. 
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◦ Der Glasfaseranschluss für das Clubheim wurde neu beantragt und wird 
in nächster Zeit realisiert. Hierfür war es gut, dass zusammen mit dem 
Fernwärmeanschluss gleich ein Leerrohr für die Glasfaser mit verlegt 
wurde. 

• Termine

◦ 12.11.2023 15:00 Uhr Heimspiel Damen vs. THC Altona
◦ Kalenderwoche 46 Jugendversammlung
◦ 17.11.2023 18:00 Uhr Mitgliederversammlung
◦ 08.12.2023 18:00 Uhr Vorstandssitzung

Jörg Petersen Michael Schulte
1. Vorsitzender stv. Schriftwart
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